



Dramatis! Video Menunjukkan Kecelakaan yang Melukai Anggota Kru 'The Pickup'

Description

Kecelakaan di Set Film "The Pickup" Mengakibatkan Delapan Kru Terluka

Delapan kru, termasuk dua orang yang terlempar dari kendaraan, dibawa ke rumah sakit setelah kecelakaan di set film "The Pickup," kata otoritas pada hari Kamis. Menurut Kepolisian Negara Georgia, dua orang yang terlempar mengalami luka parah dan satu orang lainnya mengalami luka serius. Kecelakaan terjadi di sebuah bandara kecil di luar Atlanta pada hari Sabtu.

Video kecelakaan yang diperoleh oleh The New York Times menunjukkan truk lapis baja mendekati sebuah S.U.V. sebelum menabraknya. Setelah tabrakan, kedua kendaraan berbelok dari jalan bersama-sama dan masuk ke dalam rumput, di mana truk lapis baja terbalik di atas S.U.V. Kedua kendaraan itu terbalik dan berakhir berdiri tetapi rusak.

Langkah Keselamatan Sebelumnya di Review, Tetapi Gagal dalam Praktek

Amazon MGM Studios mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa semua langkah keselamatan telah ditinjau sebelum adegan aksi dan dipantau selama proses syuting. Namun, langkah tersebut tidak berjalan sesuai rencana dan beberapa anggota kru terluka sebagai akibatnya. Mereka mengatakan bahwa sedang mengumpulkan fakta tentang kecelakaan tersebut.

Kurangnya Ambulans di Tempat Kejadian

Dua orang yang mengetahui kejadian tersebut mengatakan bahwa tidak ada ambulans di lokasi untuk segera merawat korban. Ahli mengatakan bahwa memiliki ambulans siaga untuk adegan berbahaya adalah praktik yang umum dalam industri film. Sebuah ambulans baru dipanggil setelah kecelakaan, namun terdapat perbedaan dalam berapa lama waktu yang dibutuhkan untuk tiba.

Penyelidikan Sedang Dilakukan

Sean Miller, juru bicara dari International Alliance of Theatrical Stage Employees, yang mewakili kru yang terlibat, mengatakan bahwa pihaknya telah memulai penyelidikan. Sedangkan Eric Lucero, juru

bicara dari Departemen Tenaga Kerja, mengatakan bahwa Occupational Safety and Health Administration sedang “menginisiasi investigasi.”

Ringkasan

Delapan anggota kru, termasuk dua yang terlempar dari kendaraan, dibawa ke rumah sakit setelah kecelakaan di lokasi syuting film “The Pickup,” menurut otoritas pada hari Kamis. Apakah Anda mengikuti berita ini? Apa pendapat Anda tentang kecelakaan dalam proses pembuatan film? Jangan ragu untuk berbagi pandangan Anda di bagian komentar di bawah.

Kecelakaan terjadi di luar Atlanta pada hari Sabtu lalu dan melibatkan sebuah truk lapis baja dan sebuah S.U.V. Potretan saku menunjukkan keadaan yang mengerikan setelah kecelakaan tersebut. Apakah menurut Anda prosedur keamanan telah dipatuhi dengan benar? Berikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark